

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Más de 400 periodistas de 20 países se han acreditado para informar sobre las fiestas de San Fermín 2015

*El vicepresidente Sánchez de Muniáin ha visitado la Oficina Internacional de Prensa, subvencionada al 65% por el Gobierno de Navarra*

Jueves, 02 de julio de 2015

Más de 400 periodistas procedentes de 139 medios de comunicación de una veintena de países se han acreditado para informar sobre las fiestas de San Fermín 2015.

Estos profesionales serán atendidos por la Oficina Internacional de Prensa, que presta sus servicios anualmente desde el año 2000, fruto de la colaboración entre la Asociación de Periodistas de Navarra, el Gobierno de Navarra y el Ayuntamiento de Pamplona.

Precisamente, El Ejecutivo foral subvenciona el 66% de los gastos de funcionamiento de la oficina.

El vicepresidente segundo en funciones y consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin, ha visitado este mediodía las instalaciones, acompañado por la concejala de Educación y Cultura del Ayuntamiento de Pamplona, Mainer Beloki; el presidente de la Asociación de Periodistas de Navarra, Miguel Ángel Barón, la Directora de Comunicación de Baluarte, Esperanza Soroa y el gerente del Centro Comercial Itaroa, Patxi Biurrun.

### Seis periodistas y horario ininterrumpido

La Oficina Internacional de Prensa, ubicada en la planta -1 del Palacio de Congresos y Auditorio Baluarte de Pamplona, permanecerá abierta con el siguiente horario: hasta el 4 de julio, de 10 a 14 horas; los días 5 y 6, de 10 a 17 horas; y del 7 al 14 de julio, de 7.45 a 17 horas. Cuenta con un equipo integrado por seis periodistas.

La atención a los periodistas acreditados también se efectuará a través del teléfono 948 066 191 (o con terminaciones en 192, 193 y 194) y en el correo electrónico [oip@sanferminprensa.com](mailto:oip@sanferminprensa.com). La oficina publicará toda la información que genere, tanto de las fiestas como de la



Patxi Biurrun, el vicepresidente Sánchez de Muniáin, Esperanza Soroa, Miguel Ángel Barón y Mainer Beloki, en la Oficina Internacional de Prensa.

proyección internacional de Navarra, en [www.sanferminprensa.com](http://www.sanferminprensa.com) y en las redes Facebook y Twitter.

La Oficina tiene como cometidos gestionar las acreditaciones para acceder a los diferentes espacios de la fiesta restringidos y asesorar a los profesionales de la información sobre diversas cuestiones relacionadas con San Fermín. Además, les ofrece un sala para trabajar, que cuenta con impresora y equipos informáticos con conexión a internet de alta velocidad para garantizar el envío de documentación como fotografías, vídeo, etc. Además, esta dotada de conexión wifi para los dispositivos móviles y con una pantalla en la que se ofrecen imágenes del encierro.

### **Más de 400 periodistas acreditados**

La Oficina ha gestionado este año un total de 685 pases o acreditaciones para los diferentes actos, solicitados por periodistas que trabajan para 139 medios de comunicación – agencias de noticias, televisiones, radios, prensa- o por cuenta propia. 97 de estos medios de comunicación son nacionales (35 de ellos fuera de Navarra) y el resto proceden de 19 países extranjeros: Estados Unidos, Eslovenia, Reino Unido, Turquía, Francia, México, Bielorrusia, República de Corea, Holanda, Alemania, Pakistán, Italia, Portugal, Colombia, Suecia, Canadá, Polonia, República Checa y Rusia.

Los encierros son los actos que mayor interés despiertan en los medios de comunicación. En concreto, 429 periodistas se han acreditado para cubrirlos, un 3,3% más que en 2014. Otros 161 profesionales de 45 medios informarán del Chupinazo desde la Casa Consistorial o desde Casa Seminario. Por último, para el Pobre de Mí hay acreditadas 95 personas de 37 medios.

### **Ganadores del Concurso de fotografía**

Durante la visita a la Oficina, se han dado a conocer los ganadores del V Concurso Internacional de Fotografía del Encierro para Profesionales Acreditados y cuya edición de 2014 ha recaído en una imagen de David González del Campo, obtenida en el tramo de Santo Domingo.

El galardón, patrocinado por el Ayuntamiento de Pamplona, incluye 1.500 euros y un adoquín retirado del recorrido del Encierro. El Premio del Jurado Popular, patrocinado por el Centro Comercial Itaroa, ha reconocido una instantánea de Javier Sesma.



Periodistas de la Oficina Internacional de Prensa entregan acreditaciones a los profesionales de la información que cubren las fiestas.